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まずいと思ったら見直そう、そして実行 
 先日、１１月に行った確認テストの結果が返ってきて、結果を生徒に配付しました。ご家

庭でも通知表をご覧になったと思います。 

 返却をして、生徒から「まずい」という言葉が聞こえてきました。自分の想像よりも点数

が取れていない生徒もいたようです。 

 まずいと思ったら、次はどうしたらよいのでしょうか。生徒に聞いたところ、勉強しなけ

ればいけないという答えが返ってきました。次に向けて、現状を変えるためには、今までを

見直さないことには、現状は変わりません。まずは、しっかりと今までの取組を見直してく

ださい。そして、見直した内容で実行しましょう。実行を先延ばしにしては、これまた変わ

りません。見直し、実行の２段階のステップは、簡単に考えられるのですが、意外に実行は

難しいものです。 

確認テストは、来年の受験に向けての実力テストです。目標が定まっている生徒、まだ定

まっていない生徒といろいろな生徒がいると思いますが、今年度は、３月にももう一度テス

トがあります。同じことにならないように取り組んでほしいと思います。 

～新しい学年委員が決まりました～ 

 春からリーダーとして頑張ってきた学年委員の４人が、新生徒会の三役や委員長などにな

ったために退任となりました。そこで、新学年委員を早めに選出して、２月から活動に入る

ことになりました。新学年委員が決まりましたので紹介します。６日（木）の学年朝会で、

それぞれが抱負を述べました。 

委員長 ＿＿ ＿＿ さん 

副委員長 ＿＿ ＿＿＿ さん 

委員 ＿＿ ＿＿ さん 

委員 ＿＿ ＿＿ さん 

～修学旅行実行委員が決まりました～ 

 修学旅行に向けて、事前学習を進めています。修学旅行実行委員会も決まりました。学年

朝会で、修学旅行実行委員もそれぞれ抱負を述べました。 

 

 

 

 

 

 

委員長 ＿＿ ＿＿＿ さん 

副委員長 ＿＿ ＿＿ さん 

委員 ＿＿ ＿＿ さん 

委員 ＿＿ ＿＿ さん 

委員 ＿＿ ＿＿＿ さん 



三送会に向けてリハーサル 

来週に行われる三送会に向けて、１２日（水）の６限にリハーサルを行いました。新生徒

会本部の最初の大きな仕事です。うまくいかないところもありましたが、本番は成功できる

ように協力しながら頑張ってほしいと思います。 

防犯ブザーについて 

 毎月に一度、防犯ブザーの点検を終学活で行っています。そこで毎回、防犯ブザーを持っ

ていない生徒が数人います。ない人は購入するように、電池が切れている人は新しい電池を

入れるように話をしていますが、なかなか改善しない現状があります。何かが起こってから

では間に合いません。ご家庭でも確認をお願いします。ない場合は購入をお願いします。 

 

今後の予定 

学年主任 Ｉｔのつぶやき 
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２月１７日 月 特 第４回テスト（社・理・国・体美）給食後下校 ○ × 13：50 

２月１８日 火 特 第４回テスト（数・英・技家） ○ ○ 17：45 

２月１９日 水 特  ○ × 15：15 

２月２０日 木 特 ２学年朝会 三送会（６限） フッ化物洗口 ○ ○ 17：45 

２月２１日 金 Ａ  ○ ○ 17：45 

２月２４日 月 － 振替休日 － － － 

２月２５日 火 Ａ 式練習（５限） 学校生活アンケート 特別清掃 ○ ○ 17：45 

２月２６日 水 Ｂ 専門委員会 ○ × 16：45 

２月２７日 木 Ａ ２学年朝会 式練習（５限） 特別清掃 ○ ○ 17：45 

２月２８日 金 Ａ 式練習（５限） 生徒会評議員会 特別清掃 ○ ○ 17：45 

 先日、車の点検がありこの１年間の走行距離を見てみたところ、１年間で相当走っていることを再確認しました。

そして今、値段が高騰しているガソリンで考えたところ、１年間で１０００L 以上を消費していることがわかりまし

た。ふと思い立って、それを発生した二酸化炭素量を計算したところ、排出した二酸化炭素量は、２．３ｔ以上でし

た。普段は、値段を気にしてばかりですが、こういう機会に考えてみると、燃費は昔よりよくなったとはいえど、環

境によくないことしているな～とつくづく思いました。近いところは、地球のためにも健康のためにも歩こうと自身

の生活を見直したところです。そして実行中です！ 


